



ACTA ASAMBLEA AEEMT 2018

Fecha 23/06/2018

Hora 1ª convocatoria: 10h, 2ª convocatoria: 10,30h

Lugar: Ilustre Colégio de Médicos de Madrid

C/ Santa Isabel 51

28012 Madrid

Orden del día:

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior
2. Estado y aprobación de las cuentas del ejercicio anterior
3. Resumen de actividades del ejercicio anterior
4. Ruegos y preguntas.

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior

El Dr. Luis Reinoso, actual presidente de la AEEMT procede a la lectura del acta, que se aprueba por unanimidad de los asistentes.

2. Estado y aprobación de las cuentas del ejercicio anterior

El Dr Rafael Ceña, actual tesorero de la AEEMT, presenta las cuentas de 2017 (se adjunta su resumen al acta) y son aprobadas por unanimidad.

3. Resumen de actividades del ejercicio anterior

El Dr Luis Reinoso comienza explicando datos del X CEMET celebrado del 25-27 de mayo de 2017, donde hubo 314 inscritos, con 91 ponencias en talleres y mesas, y conferencias y 79 trabajos científicos presentados:

- 8 protocolos de proyectos de investigación
- 45 comunicaciones orales: 32 de senior y 13 de residente
- 26 poster: 12 de senior y 14 de residente

Se concedieron 5 premios: 1 de ayuda a investigación, 2 a comunicaciones orales (1 a senior y 1 a residente) y 2 a poster (1 a senior y 1 a residente).

Se habló de la repercusión en los medios y de los resultados de la encuesta de satisfacción, en la que un 70% de las respuestas señalaron que se habían cumplido las expectativas de forma alta o muy alta.

El Dr. Reinoso también habló de otras actividades formativas realizadas en 2017, incluyendo el II Simposium Nacional de Vacunación en el Ambito Laboral, organizado por el grupo funcional de vacunas. Así como recalcó la importancia del programa de formación continuada que se ha organizado para 2018.

Respecto a la web se presentan datos sobre la media de páginas vistas ha aumentado en 2017 respecto a 2016 (473.105 vs 349.920).

Así mismo el Dr Reinoso explica que se ha impulsado la información sobre la AEEMT, en redes sociales, como LinkedIn, Facebook y Twitter).

En la Escuela Nacional de Medicina del Trabajo se ha participado en las (Jornadas de Revisión de Salud Laboral de Médicos Internos Residentes de 2017. Y también la AEEMT ha colaborado con los Colegios de Médicos.

La Dra. Teresa del Campo, actual directora de la revista de la asociación, pasa a comentar distintos aspectos de la misma. La Dra del Campo explica que la revista ya tiene factor impacto, concretamente 0.0541, lo que supone un mayor prestigio de la misma. Respecto a los artículos publicados en 2017 han sido 25 (mientras que en 2016 fueron 19). El total de accesos a los artículos publicados ha aumentado durante 2017, en especial a través de Scielo.

La Dra del Campo explica la actividad respecto a guías y protocolos, habiéndose realizado en 2017: Líneas estratégicas sobre la Medicina del Trabajo, Encuesta sobre la situación actual de la especialidad en España, Guía de trabajadores especialmente sensibles.

Respecto a la colaboración con Instituciones: con el Ministerio de Sanidad, especialmente en la Comisión Nacional de Medicina del Trabajo (apoyando la solicitud de aumento de plazas MIR) y documentos de consenso sobre vacunación (junto a otras Sociedades Científicas). Con la Universidad de Valencia se ha logrado un acuerdo del cambio de denominación de Master relacionado con la especialidad, y con los Colegios de Médicos y OMC en la defensa de nuestras competencias. En Madrid con la participación en la Asamblea de Sociedades Científicas.

Se explica que el Consejo Interterritorial, compuesto por los miembros de la Junta Directiva y los Delegados Territoriales, se reunió el pasado 21 de octubre en el Colegio de Médicos, donde cada delegado territorial expuso las actividades realizadas en el último año, las planificadas para el siguiente año y el estado de socios en su Comunidad Autónoma, con un debate abierto entre todos los asistentes.

Finalmente la Dra del Campo pasa a revisar el estado de socios, con 46 altas en 2017 (de ellas 27 MIR) y 7 bajas. Los socios activos al finalizar 2017 fueron 790 lo que supone el que continúa la tendencia de aumento de socios ya observada en 2016.

4. Ruegos y preguntas

El Dr Pérez Bouzo habla de la importancia de que la asignatura de Medicina del Trabajo se imparta en el grado de Medicina y felicita a aquellos compañeros que han logrado que en sus Universidades se imparta.

El Dr Javier Hermoso expone la importancia de presentar las necesidades de nuestra especialidad en las instituciones. Así como participar en el desarrollo del artículo 38 sobre la relación de la sanidad pública y la medicina del trabajo.

El Dr Vicente Arias propone que los delegados territoriales realicen un cronograma con actividades a realizar en dos años en sus Comunidades Autónomas.

La Dra Marisa de Cáceres expone la conveniencia de realizar un plan de comunicación.

El Dr Antonio Hernández Nieto expone la necesidad de analizar un plan de futuro, teniendo en cuenta el tener interlocutores clave para dar más valor.

El Dr Juan Luis Cabanillas habla de que sería necesario revisar un plan de competencias. Así mismo habla sobre la Medicina del Trabajo como una especialidad de difícil cobertura en algunas ciudades españolas.

El Dr José Lorenzo Bravo habla sobre redefinir nuestro espacio laboral, teniendo en cuenta los diferentes actores: mutuas, inspección de trabajo, sindicatos....

El Dr Luis Reinoso habla de elaborar un listado de entidades para contactar.

El Dr Guillermo Soriano habla de la posible fusión de la Asociación Valenciana de Medicina del Trabajo con la AEEMT.

Varios asistentes hablan de la posibilidad de tener un community manager.

La Dra Carmen Bellido expone el problema de los certificados de aptitud.

El Dr Juan Carlos Rueda propone hacer también mesas de trabajo con otros profesionales para próximas jornadas.

El Dr Ignacio Romero expone la importancia de hacer una valoración comparada de la situación de la especialidad en otros países de la Unión Europea.

Sin más se da por finalizada esta asamblea anual de la AEEMT.

Fdo. Teresa del Campo
Secretaria General de la AEEMT

Vto Bº Luis Reinoso
Presidente de la AEEMT